

9/28 木



## 新鮮な青果物を農家さんが直接販売！

塩尻市考える農業学習塾主催の夕市  
📍ウイングロード正面入口前

市内在住で農業に携わる人が年4回集まって仲間づくりや情報交換、勉強をする塩尻市考える農業学習塾。四つの部門ごとにテーマを分け、塾生により身近な情報を共有しています。そのテーマの一つである夕市は、新型コロナウイルス感染症の影響で開催を見送っていましたが、4年ぶりに開催しました。お客さんと直接対面し、買う人の顔を見て青果物の説明をしながら販売をしていました。

来場者は、採れたてで新鮮な野菜や果物を選んだり、普段あまり見かけない珍しい青果物に驚いたりしていました。



9/30 土

## 片丘小学校開校150周年記念を祝う 片丘に響く秋の音色

夕やけの丘コンサート2023  
📍片丘小学校体育館

地元の皆さんをはじめ、地域の保育園や小・中学校、高校など九つの団体が演奏を披露しました。会場には約600人もの観客が集まり、手拍子などをして会場を盛り上げました。当日は、片丘小学校開校150周年記念のイベントが同時開催されていたこともあり、久しぶりに母校を訪れ、懐かしむ人の姿が見られました。



10 / 14 土

## トリック・オア・トリート！ 手作りマントで踊ろう

みんなであそぼ「ハロウィンを楽しもう」

📍こども広場

マントにコウモリや星などの形をしたシールを貼り付けて自分だけのハロウィンマントを作りました。完成したら「トリック・オア・トリート！」を唱えて手作りのカボチャのネックレスのプレゼントをもらおうと、子どもたちはマントと一緒に身に付けて仮装を楽しみました。その後、こども広場の中を行進し、友達と一緒にリズムに乗ってハロウィーンダンスを踊りました。参加した子どもたちは、一足早くハロウィン気分を味わいました。



10 / 14 土

## 新しい趣味を見つけよう 芸術の秋を体験

芸術体験会

📍塩尻総合文化センター

ボタニカルアート、アクリル画、盆栽などを体験できる芸術体験会が行われました。ボタニカルアートでは、陰影を意識し濃淡を表現しながら植物の絵に色を塗りました。アクリル画では題材を見てデッサンから色塗りまでを行い、盆栽では剪定を体験しました。参加した人は、それぞれの作品を熟中して作り上げていました。